

**Le candidat national du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (Mrc) l'a fait savoir dans sa déclaration au sortir de la deuxième convention politique du parti politique de l'opposition tenue du 13 au 15 avril 2018. Voici l'extrait de ses propos:**

« Aux nouveaux membres du Conseil Constitutionnel qui auront la lourde responsabilité de valider ou d'invalider les scrutins, notamment le scrutin présidentiel à venir, il y a lieu d'exprimer notre perplexité. Leur gestion du scrutin sénatorial, pourtant gagné d'avance par le RDPC, peut amener l'opinion et le candidat que je suis à se poser la question de leur réelle volonté d'assumer leur indépendance, de laquelle dépendra la crédibilité des prochains scrutins.

Je connais personnellement certains de cette haute juridiction pour avoir eu l'honneur de travailler avec eux ; je connais leur intégrité personnelle. Je ne sous-estime pas les pressions que le président BIYA et son parti, le RDPC, ne manqueront pas d'exercer sur eux, comme à l'accoutumée. Cependant, je veux leur dire que bien qu'ils soient pour la plupart - malheureusement pour notre démocratie balbutiante - essentiellement du RDPC, ou qu'officiant comme juge des élections par le passé, certains aient affiché des comportements ouvertement partisans favorables au pouvoir, je voudrais établir avec eux un contrat de confiance.

La qualité de leurs décisions déterminera l'avenir de notre paix pendant la période électorale dans notre pays. Je réitère ici ce que j'ai eu à dire ailleurs : je suis prêt à m'incliner devant la victoire éventuelle du candidat que les Camerounais auront choisi, pourvu que ce choix ait été fait dans la transparence, le respect de la loi, l'égalité de traitement des candidats par ELECAM, l'administration et le Conseil Constitutionnel. Car, il n'y a aucune honte à accepter sa défaite là où la démocratie est effective et la règle de droit la même pour tous.

En revanche, je n'accepterai jamais que le Conseil Constitutionnel, comme la Cour Suprême hier, protège un candidat ou un parti fraudeur, ou ne respecte pas le choix des électeurs au cours des prochains scrutins. Nous ferons montre d'une détermination inébranlable, y compris face à l'armée que le pouvoir a l'habitude d'instrumentaliser pour se maintenir au pouvoir, afin que les résultats qui seront prononcées par le Conseil Constitutionnel ne soient pas le fruit de la corruption politique et des fraudes massives qui sont le carburant du régime-RDPC »

---